

La Voix de l'Opposition de Gauche

Le 18 mars 2020

CAUSERIE ET INFOS

Il est capable du pire comme du meilleur...

On se remet le concert de 2Cellos dans les arènes de Verona en Italie en 2016, histoire de garder le moral.

Si vous ne tombez pas sous le charme, si vous n'êtes pas conquis, vous êtes incurable et vous avez le droit de vous inquiéter.

2CELLOS - LIVE at Arena di Verona 2016

https://www.youtube.com/watch?v=qew2m1UdbXk&list=RDqew2m1UdbXk&start_radio=1&t=28

Quand ma fille de quelques mois eut la varicelle il y a 39 ans déjà, elle l'a transmise à sa mère. Elle ne fut pas bénigne puisqu'elles furent recouvertes de boutons purulents de la tête au pied, c'était assez impressionnant à voir. J'ai continué de prendre mon bébé dans mes bras, mon épouse également, je les ai embrassées, on partageait le même lit, et je n'ai pas été infecté, personne dans notre entourage ne le fut.

Vous comprenez maintenant pourquoi l'homme domine la femme, je déconne.

• [pages au format pdf](#)

Comme la tentation du totalitarisme est grande...

- Pandémie d'hystérie collective...
- De la guerre mondiale, nous sommes passés à la guerre globale, celle du coronavirus...

Dans le cadre de la guerre globale figure en bonne place à côté de la guerre idéologique, la guerre psychologique pour briser la résistance à l'établissement d'un modèle de société totalitaire, accepter de nouveaux sacrifices, etc.

Quelle naïveté ou crédulité, quelle faiblesse, quelle ignorance de croire ce que racontent les autorités françaises ou européennes, leurs sordides experts, les responsables de l'ONU ou de l'OMS !

Etes-vous encore en mesure de penser ? Non mais sérieusement, on se pose la question en l'absence de réactions des lecteurs.

Cet épisode aura eu le mérite de mettre en relief la faillite totale du mouvement ouvrier rallié à la propagande officielle, à l'union nationale contre l'ensemble des travailleurs.

On peut être fier, à ma connaissance, d'être le seul courant politique se réclamant du mouvement ouvrier et fidèle au socialisme, à refuser de céder à ce nouveau coup d'Etat de la dictature du capital, terminologie employée parce qu'il faut bien nommer les choses par leurs noms, et non par crétinisme dogmatique. Je tenais à le préciser, afin qu'aucun lecteur ne s' imagine qu'on partagerait

le cynisme de ceux qui instrumentalisent la panique engendrée par le coronavirus ou plutôt l'exploitation dont il fait l'objet de la part des autorités et les élites qui leur servent de larbins pour diffuser le virus de la peur.

Nos dirigeants n'ont rien trouvé de mieux pour faire oublier leur incurie politique légendaire et leur complicité avec le régime, que surfer sur l'état de délabrement avancé des services publics de la santé, facile et sans risque, c'était inévitable. Ce sont des démagogues professionnels qui racontent aux masses ce qu'elles ont envie d'entendre uniquement. Bien, mais leur discours s'articule sur deux volets, comment cela fonctionne-t-il ? L'un consiste à partager le discours officiel, à le légitimer si vous préférez, l'autre consiste à attaquer les représentants du régime ou leurs mesures, donc à contester leur légitimité, et à l'arrivée les deux effets vont s'annuler et le tour est joué, la vie continuera comme avant ou ira en se dégradant davantage pour être plus précis.

Sachant que les masses sont corrompues par l'idéologie du régime, elles sont en train d'en faire la démonstration sous nos yeux, le discours de nos dirigeants s'inscrira dans cette logique pour ne pas les contrarier, heurter leur susceptibilité ou les effrayer. Le point d'encrage, c'est la légitimité du régime, qui en aucun cas ne doit être remis en cause. C'est la raison pour laquelle ils passent leur temps à le rappeler à la moindre occasion ou à le cautionner, point d'encrage sur lequel viennent se greffer les besoins des masses qui sont tout aussi légitimes, mais comme elles sont incompatibles avec la légitimité ou l'existence du régime que nos dirigeants refusent d'affronter ou avec lequel ils refusent de rompre, la nature de leur engagement politique prend forcément une tournure corporatiste déguisée, qui finalement n'a absolument plus rien à voir avec les besoins sociaux ou les aspirations démocratiques des masses ou le socialisme.

C'est une explication qui me semble cohérente ou refléter fidèlement la réalité, sinon, dites-nous pourquoi nos dirigeants diffusent aussi cette pandémie fabriquée par l'oligarchie financière, on est curieux de voir quels arguments vous pourriez nous opposer, quelle autre explication vous auriez trouvée, il en existe plein toutes plus farfelues les unes que les autres, j'entends sérieusement.

Combien de militants vont-ils ainsi berner ? La plupart ou presque tous dans un premier temps, puis certains se reprendront et l'heure des comptes sonnera pour ces dirigeants, cela aussi c'est imparable.

Ce qui est navrant, c'est qu'à l'heure où on écrit ces lignes, seuls quelques gauchistes ou néostalinien osent défier la version officielle de cette nouvelle imposture, car pour eux c'est la seule manière d'exister, tandis que leur crédibilité politique est inférieure à zéro.

Sinon ce sont des membres des classes moyennes, des intellectuels petits bourgeois qui s'y risquent, mais là aussi leur crédibilité est entachée du fait qu'ils sont acquis au régime capitaliste, ce sont eux qui le revendiquent, je précise.

Il n'y a donc rien à attendre de ce côté-là, ce qui signifie que nous devons continuer comme avant à expliquer en quoi consiste le processus dialectique matérialiste et historique dont procède la situation sociale et politique, ainsi que les moyens à déployer dans la perspective de pouvoir l'orienter dans une direction favorable à l'émancipation de l'humanité du capitalisme ou du règne de l'exploitation de l'homme par l'homme, au lieu qu'il se dirige vers la barbarie ou l'établissement d'un ordre mondial totalitaire dont il serait impossible de sortir par la suite.

Ma proposition de constituer un courant politique au sein du mouvement ouvrier tient toujours, je le rappelle pour ceux qui partageraient l'essentiel de nos idées, notre méthode, nos intentions, notre idéal. Faites-vous connaître qu'on se compte, même anonymement, on ne méprise personne ici, je ne prends pas de risques, je n'ai que deux mains et dix doigts !

En toute circonstance on demeure lucide, réaliste, tout du moins on essaie, c'est d'ailleurs ce qu'on nous reproche le plus, de ne pas sombrer dans le complotisme, le gauchisme, de ne pas basculer dans le populisme.

Dans mon trou en Inde et totalement isolé de toute pression ou influence malsaine, je ne suis pas atteint par le virus du doute ou du pessimisme qui ronge la confiance en soi indispensable pour garder la tête sur les épaules et conserver de surcroît la même orientation politique, y compris en période de réaction sur toute la ligne comme c'est le cas de nos jours.

De mon côté, il m'est arrivé de contacter certains militants, qui n'ont pas estimé utile de me répondre, c'était leur droit, il fallait que vous le sachiez puisqu'on ne se cache rien. Ce que je trouve extraordinaire, c'est qu'on ne puisse même pas avoir le début d'une discussion sérieuse, c'est comme si tout le monde fuyait un terrible virus. Vous pouvez ainsi observer à quel point les réactions irrationnelles auxquelles on assiste aujourd'hui ne dataient pas de la veille, elles sont profondément ancrées dans l'inconscience ou le comportement des militants ou de nombreux travailleurs, ce qui explique pourquoi il est si difficile de les en extraire pour retrouver un tant soit peu de sérénité. A vous de voir, réfléchissez. Là encore, il va s'en trouver pour dire, mais de quel droit nous dites-vous de réfléchir ? Tout simplement parce qu'on en a tous besoin ou parce qu'on ne réfléchit jamais assez. Soyons modeste et admettons-le une fois pour toute, et vous verrez que nous nous en porterons mieux immédiatement.

Confirmation.

Alors que certains pratiquent la censure de l'argent à leurs articles consacrés au coronavirus disponibles uniquement par abonnement, le POID notamment.

- Coronavirus : Canal+, Orange, Opéra de Paris... Ce qui devient gratuit pendant la période de confinement - Yahoo 17 mars 2020

Fous furieux.

Philippe: Fermez-la !

- "Des médecins disaient qu'il ne s'agissait que d'une grippe": Philippe répond aux critiques sur la gestion de la crise du coronavirus - BFMTV 17 mars 2020

LVOG - Les autorités chinoises ont été accusées d'avoir mis du temps avant de repérer le coronavirus, des médecins disaient qu'il ne s'agissait que d'une pneumonie... Oui, certes, mais la Chine est un régime autoritaire, pas la France... Ah bon ?

Pourquoi n'enferme-t-on pas les dangereux psychopathes qui diffusent le virus de la peur ?

A commencer par le propriétaire du blog Les-Crises.fr, Olivier Berruyer.

- Olivier Berruyer : « Gestion du Coronavirus : la France est le pire élève de la Planète » - Les Crises 14 mars

- Coronavirus : Avec 98 % des services de réanimation déjà saturés, il faut s'attendre à une gifle sanitaire - Les Crises 14 mars

- Coronavirus : les simulations alarmantes des épidémiologistes pour la France du risque maximal 50 % de la population atteinte, 300 000 - Les Crises 16 mars

- La fermeture des écoles ralentit-elle la propagation du coronavirus ? Les épidémies passées fournissent des indices - Les Crises 16 mars
- TV anglaise 6 mars : Richard Hatchett, expert en coronavirus : « La guerre est une analogie appropriée » - Les Crises 17 mars
- Coronavirus : « Il faut prendre conscience que nous sommes en état de guerre » – William Dab - Les Crises 17 mars
- Nassim Nicholas Taleb : « Sans paranoïa, pas de survie ! » - Les Crises 17 mars
- Journal d'un état de crise #covid19 par un médecin - Les Crises 17 mars

C'est eux qu'on devrait enfermer.

- Aucune quarantaine n'a vaincu de maladie - Réseau Voltaire 16 mars 2020

Vous n'êtes pas expert en Covid-19, mais personne ne l'est. Les scientifiques ne savent pas tout, en l'occurrence, ils commencent à peine leurs recherches. En l'absence de données précises, nous ne devons prendre les hypothèses que pour de simples hypothèses. L'Histoire nous apprend qu'à ce jour, aucune maladie n'a été vaincue par des mesures de quarantaine. Celles-ci peuvent permettre de gagner du temps, pas de vaincre.

par Thierry Meyssan

L'épidémie de Covid-19 réveille des angoisses ancestrales. Certains d'entre nous perçoivent soudainement leurs voisins, leurs amis et leurs familles comme des menaces. Il existe un véritable risque d'assister sous peu à des violences.

Face à un danger, quel qu'il soit, nous devons d'abord rester raisonnables et non pas rationnels. Ce sont deux modes de pensée fort différents. Nous ne pouvons penser logiquement à partir de données incomplètes. (Je ne suis pas d'accord, ce raisonnement est trop simpliste, à partir de certaines expériences ou hypothèses on peut parvenir à des déductions qui pallient utilement l'absence de données. La crainte de l'inconnu, de se tromper, paralyse parfois ou anéantit nos facultés cognitives. - LVOG)

Le Covid-19 est une maladie jusqu'ici inconnue qui semble pouvoir tuer jusqu'à 1 % de la population mondiale, mais qui pour le moment n'a tué que quelques milliers de personnes. Les chercheurs commencent juste à l'étudier scientifiquement. Nous savons qu'elle est provoquée par un virus qui se transmet par les muqueuses du visage. Nul ne sait comment en empêcher la propagation, mais chacun à son a priori à ce sujet.

Selon leur culture, les scientifiques ont conseillé différemment les autorités de leurs pays :

- Les autorités chinoises ont pratiqué un confinement des populations couplé avec une visite médicale à domicile tous les deux jours. Les personnes suspectées d'être infectées étaient emmenées de force à l'hôpital. Cette méthode empirique correspond avec la chute de cette maladie. Cela ne veut pas dire qu'elle ait eu une quelconque efficacité, ni que la maladie ait été définitivement éradiquée.
- L'Organisation mondiale de la Santé préconise un confinement des populations, sans visite médicale à domicile. L'OMS part de l'hypothèse que les enfants deviennent porteurs sains de la maladie et contaminent les grands parents chez qui la maladie peut se développer de manière aiguë.

- Les autorités suédoises essaient une troisième méthode. Elles considèrent que seules les personnes âgées ont besoin d'être protégées et que rien ne prouve que la maladie est disséminée par les enfants. Ils ne pratiquent donc que le confinement des anciens et ne ferment ni les écoles, ni les entreprises.

Laquelle de ces trois écoles a raison, en supposant que l'une d'entre elles ait raison ? Nous ne pouvons pas le savoir tant que ces trois méthodes n'auront pas été expérimentées sur la longue durée.

Pourtant, nous devons nous souvenir que jamais dans l'histoire une épidémie n'a été vaincue par des quarantaines, mais uniquement par des mesures d'hygiène. Les quarantaines ne protègent pas des populations chez qui la maladie est déjà présente, elles peuvent juste permettre de gagner un peu de temps.

Nous devons nous méfier de l'angoisse qui conduit nos dirigeants politiques à prendre les mesures qui leur semblent les plus radicales, c'est-à-dire les plus traumatisantes par rapport à celles déjà prises par leurs voisins. La surenchère de ces mesures nous apprend le niveau de panique de nos dirigeants, pas les moyens de combattre la maladie. (Et leurs intentions inavouables surtout. - LVOG)

En outre, comme toujours, certains dirigeants politiques instrumentent la crise en fonction de leur agenda personnel.

Depuis vingt-cinq ans, le monde développé a connu plusieurs épisodes de délire collectif. Durant la crise de la vache folle, nous avons sacrifié du bétail sur de gigantesques bûchers ; lors du passage à l'an 2000, nous avons crû que les avions allaient tomber du ciel sur nos têtes ; devant les attentats du 11-Septembre, nous avons crû que les barbares allaient détruire la civilisation occidentale ; etc, etc. Après coup, tout ceci semble ridicule. Consultez de vieux journaux et vous constaterez la crédulité du public, pas celle de nos ancêtres, mais de nous-mêmes, il y a quelques années.

L'Occident est de moins en moins raisonnable et de plus en plus dogmatique. Nous avons adhéré sans nous en rendre compte à une forme religieuse de pensée dans laquelle nous avons remplacé la supposée volonté divine par une prétendue connaissance scientifique.

La Science ne nous dit pas grand-chose sur le Covid-19 et rien du tout sur la manière d'empêcher sa propagation. Nous n'en sommes qu'à l'heure des hypothèses. Réseau Voltaire 16 mars 2020

C'est la camisole de force qu'il leur faut!

Les fachos en rajoutent.

- Pour Marine Le Pen, le confinement n'est pas suffisamment "strict" - AFP 17 mars 2020

Trump aussi.

- Coronavirus: L'administration Trump veut un plan de soutien de 850 milliards de dollars - Reuters 17 mars 2020

Netanyahu aussi.

- En Israël, les services secrets appelés à l'aide face au virus - AFP 17 mars 2020

Le service de sécurité intérieure israélien, d'ordinaire focalisé sur les "activités antiterroristes", est désormais autorisé à collecter des données sur les citoyens, afin de lutter contre la propagation du coronavirus ayant contaminé plus de 300 personnes en Israël. AFP 17 mars 2020

Qui dit mieux? Propagande hystérique pour terroriser la population, la rendre servile.

- **Coronavirus: L'institut Robert-Koch voit la pandémie durer deux ans - Reuters 17 mars 2020**

- **Des millions de morts du coronavirus? Eviter le scénario du pire - AFP 17 mars 2020**

Combien le coronavirus fera-t-il de morts? Personne n'est encore capable de répondre à cette question mais dans le pire scénario, cela pourrait se chiffrer en millions à travers le monde, avertissent les experts, qui insistent donc sur l'importance des mesures comme le confinement. AFP 17 mars 2020

Business is business. On se soulage comme on peut !

- La Fed soulage les bourses - euronews.com 17 mars 2020

Les Bourses, revigorées par la perspective de nouvelles mesures de soutien économique, ont redressé la tête, même si la nervosité des investisseurs restait extrême face au coronavirus. A Wall Street, le Dow Jones a fini la séance en prenant 5,20%, le Nasdaq a grimpé de 6,23% et le S&P 500 de 6,%. La veille, les trois indices avaient accusé des chutes de l'ordre de 12%.

Les nouvelles annonces de la Réserve fédérale américaine ont permis à des indices américains hésitants de s'ancrer dans le vert, et ont aussi rassuré les Bourses européennes. Paris a ainsi terminé sur une hausse de 2,84%, Francfort de 2,25% et Londres de 2,79%. Elles ont nettement remonté la pente quand la banque centrale américaine a annoncé qu'elle allait accorder des facilités de crédits destinées aux entreprises et aux ménages. euronews.com 17 mars 2020

Tout pour les patrons, les riches, les exploités, normal.

- La France "en guerre économique" : le détail des 45 milliards d'euros mobilisés - euronews.com 17 mars 2020

Dans les détails, 32 milliards d'euros financeront le report de charges sociales et fiscales, voire leur annulation pour "les entreprises les plus fragilisées".

Un milliard d'euros ira ensuite à un fonds de solidarité qui prévoit 1 500 euros d'aide pour les petites entreprises et les indépendants qui ont perdu au moins 70% de chiffre d'affaires entre mars 2019 et mars 2020. euronews.com 17 mars 2020

Sinon, à quoi bon !

- Les loyers des PME en difficulté sont suspendus mais pas ceux des ménages - Le Figaro 17 mars 2020

La Confédération nationale du logement réclamait la suspension des loyers des particuliers. Parmi les mesures annoncées lundi soir par Emmanuel Macron, il a bien été question de moratoire de loyers mais pas celui des ménages mais des PME en difficulté. Bruno Le Maire, ministre de l'Économie et des finances, qui affirme négocier avec les centres commerciaux, appelle «à la solidarité de chacun». «Les factures d'eau, de gaz, d'électricité ainsi que les loyers devront être suspendus», a déclaré le chef de l'État.

Du côté des locataires, c'est l'incompréhension. «Ce choix risque de créer une situation anxiogène, déplore Eddie Jacquemart, président de la Confédération nationale du logement (CNL). En cas de chômage technique, les locataires vont se retrouver en difficulté avec des revenus en forte baisse et des loyers qui, eux, sont maintenus». La CNL a adressé un courrier au ministre chargé du logement Julien Denormandie pour lui demander de suspendre le paiement des loyers comme elle le réclamait lundi.

Les acteurs du logement social ainsi que les fédérations des agences immobilières et des propriétaires ont également été alertés. «Nous demandons aux agences de faire preuve de souplesse en n'adressant pas de relance et aux propriétaires, pour ceux qui le peuvent, de reporter le paiement des loyers», explique Eddie Jacquemart.

Avant même la prise de parole du président de la République, la Compagnie de Phalsbourg, investisseur et gestionnaire de projets immobiliers en France, est allée encore plus loin qu'Emmanuel Macron. «Nous avons décidé d'annuler purement et simplement tous les loyers dus par nos clients enseignes non alimentaires pendant les fermetures administratives, soit à ce jour entre le 15 mars et le 15 avril 2020», a annoncé son président-fondateur Philippe Journo.

La réforme des APL à nouveau reportée

Si la prise en charge au-delà du Smic du chômage partiel permettait déjà de soulager la trésorerie des entreprises dont le chiffre d'affaires tendra vers zéro, comme les restaurateurs ou les autocaristes, des frais fixes importants seront également réduits par l'économie des loyers, notamment pour les commerces obligés de baisser le rideau.

En revanche, la CNL a obtenu gain de cause sur un autre dossier qui tient à cœur les locataires: les APL. Le président de la République a annoncé le report de toutes les réformes en cours. Cela vaut pour celles des retraites, de l'assurance-chômage mais aussi des APL, prévue pour le 1er avril prochain. Pour l'heure, aucune nouvelle date n'a été annoncée. Le Figaro 17 mars 2020

LVOG - Quoi qu'il en soit, c'est vous qui allez payer la note exorbitante qu'ils vous présenteront. A suivre.

Alors que l'Interféron Alfa 2B recombiné (IFNrec) est efficace, attendez, uniquement sur les Cubains et Chinois !

LVOG - Effectivement, malgré son air indépendant, le Pr Didier Raoult ne l'est pas tant que cela. Pourquoi ignore-t-il l'Interféron Alfa 2B, parce qu'il vient de Cuba toujours sous embargo américain ?

- Coronavirus : des essais "prometteurs" avec la chloroquine, affirme Olivier Véran - [lexpress.fr](https://www.lexpress.fr) 17 mars 2020

Les essais cliniques de chloroquine, un anti-paludique, menés à Marseille pour soigner les malades atteints du Covid-19 sont "prometteurs" et vont être étendus, a indiqué ce mardi le gouvernement. "J'ai pris connaissance des résultats et j'ai donné l'autorisation pour qu'un essai plus vaste par d'autres équipes puisse être initié dans les plus brefs délais sur un plus grand nombre de patients", a indiqué lors d'une conférence de presse téléphonique le ministre de la Santé Olivier Véran, précisant que ces essais "ont déjà commencé à Lille".

Le ministre a souligné être "en liens très étroits avec le Pr Didier Raoult" qui a mené ces premiers essais à Marseille et en a réclamé l'extension, et il a exprimé l'espoir que ces nouveaux essais "permettront de conforter les résultats intéressants qu'il semble avoir obtenus". Mais "il est absolument fondamental d'asseoir toute décision de politique publique en santé sur des données

scientifiques validées, et les processus de validation, on ne peut pas négocier avec", a-t-il souligné à propos de ces essais.

Efficace dans 75% des cas, selon les premiers résultats

Le Pr Raoult, qui teste la chloroquine à l'Institut hospitalo-universitaire de Marseille, a affirmé lundi que son effet contre le coronavirus était spectaculaire avec la disparition du virus en six jours auprès des trois quarts des patients.

Dans une vidéo, le directeur de l'IHU de Marseille explique que 24 patients atteints par le coronavirus, ont pris du Plaquenil, l'un des noms commerciaux de la chloroquine et que six jours plus tard, seulement 25% sont encore porteurs du virus alors que 90% de ceux qui n'ont pas reçu ce traitement sont toujours positifs. lexpress.fr avec AFP 17 mars 2020

- Pékin autorise les essais cliniques d'un premier vaccin - Reuters 17 mars 2020

Les autorités chinoises ont autorisé les premiers essais cliniques sur des cobayes humains d'un vaccin expérimental contre le nouveau coronavirus, rapporte mardi le Quotidien du Peuple.

Les recherches sont menées par l'Académie des sciences médicales militaires, affiliée à l'armée chinoise, qui a reçu le feu vert pour lancer dès cette semaine des essais cliniques de phase 1.

Ce test chinois devrait concerner 108 volontaires, tous en bonne santé, et s'étaler sur une période de neuf mois et demi, du 16 mars au 31 décembre, montre une base de données d'enregistrement en vue de l'essai.

Il sera conduit par l'Académie des sciences médicales militaires en collaboration avec CanSino Biologics, une biotech de Hong Kong.

D'autres recherches sont en cours ailleurs dans le monde.

Les experts de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) ne prévoient pas qu'un vaccin puisse être testé et approuvé en vue d'une commercialisation avant le milieu de l'an prochain. Reuters 17 mars 2020

Et après ? Le pire est encore à venir, évidemment.

- Le monde après la pandémie - Réseau Voltaire 17 mars 2020

Les réactions politiques à la pandémie de Covid-19 laissent apparaître d'étonnantes faiblesses des démocraties occidentales : des préjugés et de l'ignorance. Au contraire, la Chine et Cuba apparaissent plus capables d'affronter le futur.

par Thierry Meyssan

La brusque fermeture généralisée des frontières et, dans de nombreux pays, des écoles, des universités, des entreprises et des services publics ainsi que l'interdiction des rassemblements modifient profondément les sociétés. Elles ne seront plus dans quelques mois ce qu'elles ont été avant la pandémie.

Avant toute chose, cette réalité modifie notre conception de la Liberté ; un concept autour duquel les États-Unis se sont fondés. Selon leur interprétation —qu'ils sont les seuls à soutenir— celle-ci ne saurait connaître de limite. Tous les autres États au monde admettent au contraire qu'il n'y a pas de Liberté sans Responsabilité ; par conséquent ils affirment qu'on ne peut exercer de liberté

sans en définir les limites. Aujourd'hui, la culture US exerce une influence déterminante un peu partout dans le monde. Elle vient d'être contredite par la pandémie.

Plus de société totalement ouverte

Pour le philosophe Karl Popper, la liberté dans une société se mesure à son ouverture. Il irait de soi que la libre-circulation des hommes, des marchandises et des capitaux est la caractéristique de la modernité. Cette manière de voir a prévalu lors de la crise des réfugiés de 2015. Bien sûr, certains ont souligné depuis longtemps que ce discours permet aux spéculateurs comme George Soros d'exploiter les travailleurs dans les pays les plus pauvres. Il prône la disparition des frontières et donc des États dès à présent au profit d'un gouvernement supranational global à venir.

La lutte contre la pandémie nous a soudain rappelé que les États sont là pour protéger leurs ressortissants. Dans le monde post-Covid-19, les « ONG sans frontières » devraient donc progressivement disparaître et les partisans du libéralisme politique devraient se souvenir que sans État, « L'homme n'est qu'un loup pour l'homme », selon la formule de Thomas Hobbes. Il s'en suivra par exemple que la Cour pénale internationale apparaîtra comme une absurdité au regard du Droit international.

Le revirement à 180 degrés du président Emmanuel Macron illustre cette prise de conscience. Il y a peu encore, il dénonçait la « lèpre nationaliste » qu'il associait aux « affres du populisme », aujourd'hui il glorifie la Nation, seul cadre légitime de mobilisation collective.

Intérêt général

La notion d'Intérêt général, que la culture anglo-saxonne conteste depuis l'expérience traumatisante d'Oliver Cromwell, est indispensable pour se protéger d'une pandémie. (L'intérêt général ne vaut pour ceux qui gouvernent depuis la nuit des temps, uniquement quand il sert leurs propres intérêts. L'instruction publique, les mesures d'hygiène, le logement social, les organismes sociaux, plus largement le développement des sciences et des technologies devaient servir avant tout à permettre aux classes dominantes de vivre mieux et de préserver les rapports sociaux existant, et non à améliorer la condition ouvrière, des serfs ou des esclaves, dont elles n'avaient strictement rien à foutre. Il n'y a que dans les manuels scolaires ou universitaires, dans les romans à l'eau de rose ou les contes des historiens officiels qu'on rencontre ce genre de foutaises ou contrevérités. C'est le déroulement du processus historique qui a imposé en tout temps cette notion d'intérêt général, et non de philanthropiques exploiters. - LVOG)

Au Royaume-Uni, le Premier ministre Boris Johnson, peine à décréter des mesures autoritaires pour un impératif sanitaire, son peuple n'admettant cette forme d'autorité qu'en cas de guerre. Aux États-Unis, le président fédéral, Donald Trump, n'a pas le pouvoir de décréter le confinement de la population sur tout son territoire, cette question étant de la stricte compétence des États fédérés. Il est obligé de tordre les textes, dont le fameux Stafford Disaster Relief and Emergency Assistance Act.

Plus de liberté infinie de l'entreprenariat

Au plan économique, il ne sera plus possible de suivre la théorie d'Adam Smith, « Laisser-faire, laisser-aller » après avoir fermé autoritairement toutes sortes d'entreprises, des restaurants aux stades de football. Nous devons admettre des limites à la sacro-sainte libre-entreprise. (Un vœux pieux sans lendemain, on peut l'annoncer sans prendre de risques. - LVOG)

La lutte contre la pandémie nous a rappelé que l'Intérêt général peut justifier la remise en cause de n'importe quelle activité humaine. (Sauf prendre un bain de foule quotidien dans le métro, le train

ou le bus pour aller bosser ! Ceux qui n'auront pas été gratter, ils leur imposeront des heures supplémentaires plus tard, bénévoles, cela va s'en dire, les patrons arguant que les caisses sont vides et que chacun doit y mettre du sien, patati et patata. - LVOG)

Dysfonctionnements

Nous percevons également à l'occasion de cette crise les dysfonctionnements de nos sociétés. Par exemple, le monde entier est conscient que la pandémie a d'abord été vécue en Chine, mais que ce pays l'a maîtrisée et qu'il a levé les mesures autoritaires qu'il avait prises au début. Pourtant, rares sont ceux qui savent comment les Chinois ont vaincu le Covid-19.

La presse internationale a ignoré les remerciements du président Xi Jinping à son homologue cubain, Miguel Díaz-Canel, le 28 février dernier. Elle n'a donc pas évoqué le rôle de l'Interféron Alfa 2B recombinaison (IFNrec). Elle a par contre évoqué l'usage du phosphate de chloroquine que l'on utilise déjà contre le paludisme. Rien non plus sur l'état des recherches en matière de vaccin. La Chine devrait être en mesure d'effectuer les premiers essais sur l'homme fin avril, le laboratoire de l'Institut de recherche sur les vaccins et les sérums de Saint-Petersbourg a déjà mis au point cinq prototypes de vaccin.

Ces oublis s'expliquent par le nombrilisme des grandes agences de presse. Alors que nous croyons vivre dans un « village planétaire » (Marshall McLuhan), nous ne sommes informés que du seul microcosme occidental.

Cette méconnaissance est exploitée par de grands laboratoires occidentaux qui se livrent une concurrence effrénée en matière de vaccin et de médicament. Tout se passe comme dans les années 80. À l'époque une épidémie de « pneumonie des gays », identifiée en 1983 comme étant le Sida, provoquait une hécatombe dans les milieux homosexuels de San Francisco et de New York. Lorsqu'elle apparut en Europe, le Premier ministre français Laurent Fabius retarda l'usage du test de dépistage US de manière à ce que l'Institut Pasteur ait le temps de mettre au point son propre système et de le breveter. Cette affaire de gros sous provoqua des milliers de morts supplémentaires.

La géopolitique après la pandémie

L'épidémie d'hystérie qui accompagne celle du Covid-19 masque l'actualité politique. Lorsque la crise sera terminée et que les peuples retrouveront leur esprit, le monde sera peut-être bien différent. La semaine dernière nous évoquions la menace existentielle que le Pentagone faisait planer sur l'Arabie saoudite et la Turquie, tous deux destinés à disparaître [1]. La réponse de l'un et de l'autre était de menacer les États-Unis des pires calamités —l'effondrement de l'industrie du pétrole de schiste pour le premier, une guerre avec la Russie pour le second— ; deux paris très risqués. Ces menaces sont si lourdes qu'elles doivent trouver rapidement une réponse et n'attendent probablement pas trois mois. Réseau Voltaire 17 mars 2020

[1] « Quelle cible après la Syrie ? », par Thierry Meyssan, Réseau Voltaire, 10 mars 2020.

[Et on ne vous a pas encore tout dit, loin de là.](#)

- La pandémie de coronavirus COVID-19: Le vrai danger est « l'Agenda ID2020 ». par Peter Koenig - Mondialisation.ca, 17 mars 2020

Extraits.

Il semble que plus on écrit sur les causes du Coronavirus, plus les analyses écrites sont éclipsées par une propagande et un battage publicitaire alarmistes. Les questions pour la vérité et les

arguments pour savoir où chercher les origines et comment le virus peut s'être propagé et comment le combattre, se perdent dans le bruit du chaos gratuit. Mais n'est-ce pas ce que veulent les « Black Men » [hommes noirs] qui sont à l'origine de cette pandémie prévue – le chaos, la panique, le désespoir, entraînant une vulnérabilité humaine – un peuple qui devient une proie facile pour la manipulation ?

Aujourd'hui, l'OMS a déclaré le coronavirus COVID-19 « pandémie » – alors qu'il n'y a pas la moindre trace de pandémie. Une pandémie peut être la condition, lorsque le taux de mortalité par infection atteint plus de 12%. En Europe, le taux de mortalité est d'environ 0,4 %, voire moins. Sauf en Italie, qui est un cas particulier, où le pic du taux de mortalité a été de 6 %.

La Chine, où le taux de mortalité a culminé il y a quelques semaines seulement à environ 3 %, est revenu à 0,7 % – et est en rapide déclin, alors que la Chine prend le contrôle total de la maladie – et cela à l'aide d'un médicament dont on ne parle pas, développé il y a 39 ans par Cuba, appelé « Interféron Alpha 2B (IFNrec) », très efficace pour lutter contre les virus et autres maladies, mais qui n'est pas connu et utilisé dans le monde, car les États-Unis, sous l'embargo illégal de Cuba, n'autorisent pas la commercialisation du médicament au niveau international.

L'OMS a très probablement reçu des ordres « d'en haut », de ceux qui gèrent également Trump et des « dirigeants » (sic) de l'Union européenne et de ses pays membres, ceux qui visent à contrôler le monde par la force – l'Ordre Mondial Unique.

Ce projet est en cours d'élaboration depuis des années. La décision finale d'aller de l'avant MAINTENANT a été prise en janvier 2020 au Forum économique mondial (FEM) de Davos – à huis clos, bien sûr. Les Gates, GAVI (une association de produits pharmaceutiques promouvant la vaccination), Rockefellers, Rothschilds et autres, sont tous derrière cette décision – la mise en œuvre de l'Agenda ID2020 – voir ci-dessous.

Après la déclaration officielle de la pandémie, l'étape suivante peut être – également sur recommandation de l'OMS ou de certains pays – la « vaccination forcée », sous surveillance policière et/ou militaire. Ceux qui refusent peuvent être sanctionnés (amendes et/ou prison – et vaccination forcée tout de même).

Si une vaccination forcée est effectivement prévue, une autre aubaine pour les grandes entreprises pharmaceutiques, les gens ne savent pas vraiment quel type de cocktail sera utilisé pour le vaccin, peut-être un vaccin à action lente, qui ne fera effet que dans quelques années, ou une maladie qui ne touchera que la génération suivante, ou un agent débilisant du cerveau, ou un gène qui rend les femmes stériles... tout est possible, toujours dans le but de contrôler et de réduire complètement la population. Dans quelques années, on ne saura plus, bien sûr, d'où vient la maladie. C'est le niveau de technologie qu'ont atteint nos laboratoires de guerre biologique (États-Unis, Royaume-Uni, Israël, Canada, Australie...).

Une autre hypothèse, pour l'instant seulement une hypothèse, mais une hypothèse réaliste, est qu'en même temps que la vaccination – si ce n'est pas avec celle-ci, alors peut-être avec une autre, une nanopuce pourrait être injectée, inconnue de la personne vaccinée. La puce peut être chargée à distance avec toutes vos données personnelles, y compris vos comptes bancaires – l'argent numérique. Oui, l'argent numérique, c'est ce qu'« ils » visent. Vous n'avez donc plus vraiment de contrôle sur votre santé et vos autres données intimes, mais aussi sur vos revenus et vos dépenses. Votre argent pourrait être bloqué ou retiré, en guise de « sanction » pour mauvaise conduite, pour avoir nagé à contre-courant. Vous pourriez devenir un simple esclave des maîtres. En comparaison, la féodalité peut apparaître comme une promenade de santé.

Ce n'est pas pour rien que le Dr Tedros, DG de l'OMS, a déclaré il y a quelques jours que nous devons passer à l'argent numérique, car le papier et la monnaie physique peuvent propager des

maladies, en particulier des maladies endémiques, comme le coronavirus. Un précurseur pour les choses à venir ? – Ou pour des choses déjà présentes ? – Dans de nombreux pays scandinaves, l'argent liquide est largement interdit et même une barre de chocolat ne peut être payée que par voie électronique.

Nous nous dirigeons vers un état totalitaire du monde. Cela fait partie de l'Agenda ID2020 – et de ces mesures à mettre en œuvre maintenant – préparé depuis longtemps, notamment par la simulation informatique de coronavirus à Johns Hopkins à Baltimore le 18 octobre 2019, parrainée par le WEF et la Fondation Bill et Melinda Gates.

Bill Gates, l'un des principaux défenseurs de la vaccination pour tous, en particulier en Afrique, est également un grand défenseur de la réduction de la population. La réduction de la population fait partie des objectifs de l'élite au sein du WEF, des Rockefeller, des Rothschild, des Morgen – et de quelques autres. L'objectif : moins de personnes (une petite élite) peuvent vivre plus longtemps et mieux avec les ressources réduites et limitées que la Terre Mère offre généreusement.

Cet objectif avait déjà été ouvertement propagé dans les années 60 et 70 par Henry Kissinger, ministre des affaires étrangères de l'administration de Nixon, co-ingénieur de la guerre du Vietnam, et principal responsable du bombardement semi-clandestin du Cambodge, un génocide de millions de civils cambodgiens non armés. En plus du coup d'État organisé par la CIA et Kissinger le 11 septembre 1973 au Chili, qui a tué Salvador Allende, élu démocratiquement, et mis au pouvoir le dictateur militaire Pinochet, Kissinger a commis des crimes de guerre. Aujourd'hui, il est le porte-parole (pour ainsi dire) de Rockefeller et de leur « Bilderberger Society ».

Deux semaines après la simulation informatique du centre médical Johns Hopkins de Baltimore, dans le Maryland, qui a « produit » (c'est-à-dire simulé) 65 millions de morts (!), le virus COVID-19 est apparu pour la première fois à Wuhan. Il est maintenant presque certain que le virus a été amené à Wuhan de l'extérieur, très probablement d'un laboratoire de guerre biologique aux États-Unis. (...)

Qu'est-ce que la fameuse ID2020 ? Il s'agit d'une alliance de partenaires public-privé, dont des agences des Nations unies et la société civile. Il s'agit d'un programme d'identification électronique qui utilise la vaccination généralisée comme plateforme pour l'identité numérique. Le programme exploite les opérations existantes d'enregistrement des naissances et de vaccination pour fournir aux nouveau-nés une identité numérique portable et persistante liée à la biométrie. La GAVI, l'Alliance mondiale pour les vaccins et la vaccination, s'identifie sur son site internet comme un partenariat mondial pour la santé regroupant des organisations des secteurs public et privé qui se consacrent à la « vaccination pour tous ». La GAVI est soutenue par l'OMS, et il va sans dire que ses principaux partenaires et sponsors sont l'industrie pharmaceutique.

L'Alliance ID2020, lors de son sommet de 2019, intitulé « Rising to the Good ID Challenge », en septembre 2019 à New York, a décidé de déployer son programme en 2020, une décision confirmée par le WEF en janvier 2020 à Davos. Leur programme d'identité numérique sera testé avec le gouvernement du Bangladesh. GAVI, l'Alliance pour les Vaccins, et les « partenaires du monde universitaire et de l'aide humanitaire » (comme ils l'appellent), font partie du parti des pionniers.

Est-ce une coïncidence si ID2020 est mis en place au début de ce que l'OMS appelle une pandémie ? – Ou faut-il une pandémie pour « déployer » les multiples programmes dévastateurs de l'ID2020 ? (...)

Cette ambiance de panique et de peur – dépasse tout sens de la réalité, alors que la vérité n'a pas d'importance. Les gens ne peuvent même plus penser aux causes et à ce qui peut se cacher derrière. Personne ne vous croit (plus), quand vous faites référence à l'événement 201, la

simulation du coronavirus, les Jeux militaires de Wuhan, la fermeture le 7 août dernier du laboratoire de guerre biologique de haute sécurité à Fort Detrick, dans le Maryland.... ce qui aurait pu à un moment donné être une révélation pour beaucoup, aujourd'hui est une pure théorie du complot. Le pouvoir de la propagande. Une puissance déstabilisante – déstabilisant les pays et les gens, détruisant les économies, créant des difficultés pour les gens qui peuvent perdre leur emploi, généralement ceux qui peuvent le moins se le permettre.

Aussi, à cette époque, il devient de plus en plus important de rappeler aux gens que l'épidémie en Chine visait le génome chinois. Ce dernier a-t-il ensuite muté pour transgresser les « frontières » de l'ADN chinois ? Quand cela s'est-il produit, si c'est le cas ? Parce qu'au début, il était clair que même les victimes infectées dans d'autres parties du monde, étaient à 99,9% d'origine chinoise.

Ce qui s'est passé plus tard, lorsque le virus s'est propagé en Italie et en Iran, est une autre question, et ouvre la voie à un certain nombre de spéculations. (...) Mondialisation.ca, 17 mars 2020